

Piden Expulsar Extranjeros que Participan Campaña DC

El partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) pidió la expulsión de los extranjeros o "mercenarios de las comunicaciones" que están interviniendo en favor de la campaña política del partido oficial y denunció que el gobierno democristiano ha violado la Constitución y el Código Electoral al contratarlos.

Dirigentes de ARENA, primera fuerza política en la oposición, citaron que el Art. 97 de la Constitución establece que ningún extranjero tiene derecho de intervenir en política interna directa o indirectamente y quien viole esta disposición pierde el derecho a residir en El Salvador.

Aseguran que el Código Electoral, por su parte, en su Art. 242 dice que "los extranjeros que participen directa o indirectamente en actividades políticas serán extrañados inmediatamente

del territorio nacional, para cuyo efecto el Consejo (Central de Elecciones) hará del conocimiento del Ministerio del Interior tal infracción".

"Es bien sabido que el Partido Demócrata Cristiano, a través del Ministerio de Propaganda y Casa Presidencial, ha contratado personal ex-

—Favor pase a la página 26.



OFERTA DE POLVORA. Las coheterías y puestos de la Plaza Libertad mantienen intensa oferta de polvora, para las celebraciones de fin de año. Empleados de una cohetería muestran una ametralladora de 12 metros de largo.

Seguridad Piden Para Crear Zonas Francas Privadas

El establecimiento de garantías físicas y económicas para promover las inversiones en zonas francas privadas, propone el licenciado Raúl A. Huezó González, gerente técnico de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El entrevistado explica que la idea de las zonas francas está vinculada con la mayor participación del sector privado en las actividades económicas, lo cual implica que el gobierno reduzca su injerencia en aquellas que son de competencia exclusiva de los empresarios.

Agrega que el inversionista no está dispuesto a perder en el corto plazo su inversión por razones ajenas al funcionamiento de la economía, como son las razones vincula-

das al clima político del país, que incide en la rentabilidad de las empresas.

Explica que las zonas francas requieren del concurso de tres elementos fundamentales. Uno de ellos son los inversionistas privados que tendrían a su cargo la construcción de todas las facilidades físicas para que se pudiera ubicar en estos espacios empresas dedicadas a las exportaciones, básicamente de exportación neta.

El siguiente elemento es el inversionista extranjero, que juega un papel importante en el desarrollo de las zonas francas, porque es él quien trae su empresa, su maquinaria

—Favor pase a la página 26.

3 Tipos de Formularios Para Declaración Renta

Tres tipos de formularios para que los contribuyentes elaboren su declaración de impuestos para el próximo año, ha diseñado el Ministerio de Hacienda a través de Contribuciones Directas.

El formulario N° 1 será utilizado por las personas naturales, empleados públicos y privados, que deberán declarar entre enero y febrero los ingresos que provengan exclusivamente de sueldos, salarios, comisiones y jornales, según Hacienda.

Asimismo, el formulario N° 2 está diseñado para personas naturales con rentas diversas, es decir, que tengan

—Viene de la página 28.

Iglesia no Debe Apartarse de Misión Evangelizadora

"La Iglesia cristiana no debe dejar su misión de predicar el evangelio por involucrarse en actividades políticas contrarias a su vocación", dice el reverendo Saúl Montoya, pastor de la iglesia evangélica "Dios es Paz", de San Jacinto, anteriormente conocida como Iglesia Bautista Jehová Shalom.

El dirigente religioso aclaró que la congregación a su cargo no es la misma Iglesia Bautista Shalom, cuyo nombre ha estado apareciendo en comunicados junto al de organizaciones

—Favor pase a la página 26.



Pastor Saúl Montoya.

País Necesita Gobierno que Genere Confianza

El Salvador necesita un gobierno que genere confianza jurídica y económica para comenzar a salir de la actual crisis, aseguró el Lic. Roberto Ortiz Ava-

los, Director Ejecutivo de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El entrevistado sostuvo que el país necesita un gobierno que genere confianza jurídica y económica para comenzar a salir de la actual crisis, aseguró el Lic. Roberto Ortiz Ava-

—Favor pase a la página 50.

Sólo Ascensos Tendrá la Orden Militar del 31

La orden general de las Fuerzas Armadas del 31 de diciembre contendrá sólo ascensos desde generales hasta subtenientes, aseguró el Jefe del Estado Mayor Conjunto, coronel René Emilio Ponce.

El alto jefe castrense desvirtuó así versiones relativas a que habría numerosos relevos en la cúpula militar y en cargos importantes como de comandantes

—Favor pase a la página 31.

2500 Socorristas en Alerta en Ciudades, Vías y Puertos

Más de 2500 socorristas de Cruz Roja Salvadoreña entran mañana en emergencia para prestar primeros auxilios en las ciudades principales, carreteras y puertos del país.

En San Salvador, el plan de emergencia comprende la instalación de puestos de soco-

rrero periféricos, con el objeto de que la movilización de personal médico y paramédico se haga presente lo más pronto posible a los sitios donde lo necesitan, tal como ocurrió con los casos de emergencia que atendieron el 24 y

—Favor pase a la página 35.



Dr. Rafael Antonio Carballo.

Nominan a Dr. Carballo 'Hijo Meritísimo' de San Vicente

El ex-Ministro de Justicia, doctor Rafael Antonio Carballo, será objeto de un homenaje y declarado "Hijo Meritísimo" de la ciudad de San Vicente por la Asociación de Vicentinos de Todas las Epocas.

Voceros de la entidad informaron que la misma distinción se conferirá a la educadora Teresa v. de Castillo, al filarmónico Fernando Pereira y el obrero Francisco Antonio Trejo.

El acto de entrega de reconocimientos se llevará a cabo a partir de las 9 de la mañana.

—Favor pase a la página 31.



Lic. Raúl A. Huezó, de ASI.

—Viene de la página 28.

¡Ultima Hora!



SOBREVIVEN A ACCIDENTE. Marina de Maldonado y su hijo, Gustavo Abisai Maldonado, de 10 años, sobrevivieron en el accidente de tránsito, ocurrido ayer en la Carretera Panamericana. El fotógrafo de la Fuerza Armada, Gustavo Maldonado, murió.

Industria Textil Continuará Importando Algodón Aseguran

El grave descenso de la producción algodoneira del país obligará a la industria textil salvadoreña a importar algodón de otras plazas, afirmó el licenciado Alexander Soriano Santos, gerente de la Unión de Industrias Textiles (UNITEX).

Desde 1979, el cultivo

del algodón ha disminuido en forma progresiva, por lo que desde 1986 la industria textil, que necesita entre 60 y 65 mil pacas para cubrir la demanda local, está importando algodón y se prevé que se continuará haciendo

—Viene de la página 25.

Entrega de Carnet CCE Cesará a Inicios Febrero

A principios de febrero cesará la entrega del carnet electoral, único documento válido para votar, según las nuevas reformas al Código Electoral.

En dichas modificaciones se establece que el documento se dejará de entregar 45 días antes de la fecha de las elecciones, que el pró-

ximo año tendrán lugar el 19 de marzo.

La disposición anterior dará tiempo para que el Consejo Central de Elecciones (CCE) pueda depurar las listas electorales en las cuales sólo deben aparecer los ciudadanos que hayan obtenido su

—Favor pase a la página 31.